

# みんなで作てる「町の宝」



12月6日、黒山地区の三里松原で松葉かきが行われました。会場に集まった約250人の参加者は、約1時間30分にわたり、長年積もった松葉やコケを取り除き、松が育ちやすい環境を整えました。また、今回は限られた環境でしか生息しない珍しいキノコ「松露」も見つかりました。これは毎年行っている松葉かきの成果かもしれません。岡垣町のかげがえのない財産「三里松原」を、これからもみんなで守っていきましょう。



## 編集後記

▼今回の特集を編集する中で、空き家問題の深刻さを痛感しました。私が住んでいる家も、いずれは空き家になるかもしれません。そうなったときに隣近所に迷惑をかけないように、日ごろから良い関係を築いていきたいと思えます。皆さんの家庭でも、今回の特集をきっかけに、今住んでいる家が空き家になったときのことを話し合ってみてください。(三藤)

▼早いもので今年もあと6日。新年を迎える前に今年の広報紙を振り返ってみました。今まで掲載したことがなかった話題をいくつか紹介したこともあり、皆さんからご意見をいただくことも多くなったと感じています。ご意見いただいた皆さん、ありがとうございました。来年も読んでみようと考える紙面にするため、これから企画を練りたいと思います。来年もよろしくお願いたします。(篠原)